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Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.

Fdo.: Concep CAÑADELL SALVIA
Diputada



 

 

 

 

 

 

A LA MESA DEL CONGRESO 

 

 

CONCEP CAÑADELL i SALVIA, en su calidad de diputada del Partit 

Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del 

Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 

solicitando la respuesta por escrito. 

 

 

Según noticias aparecidas en la prensa, el ministerio de transportes, 

movilidad y agenda urbana informó ayer a diversos alcaldes de la Llitera y 

la Ribagorça que solo tiene previsto convertir la actual N-230 en autovía 

hasta Benavarri, en lugar del municipio Sopeira que es lo previsto en el 

estudio informativo una vez realizado el estudio de impacto ambiental. Esta 

decisión comporta reducir en 45 km la conversión en autovía prevista. 

 

 

¿Cuáles son los motivos del Gobierno para adoptar la decisión de no 

convertir la N-230 entre Benavarri y Sopeira en una autovía? 

 

 
Congreso de los Diputados, a 15 de enero de 2021 

 

 

 

 

 

                 Concep Cañadell i Salvia 
             Diputada Partit Demòcrata 
 

 

 

 


